田市に行ってきました。

新幹線

の上毛高原駅まで迎えの方が来

第83号 平成19年11月1日

な印象をうけます。 くと一気に坂道を転がり落ちるよう の夏のような猛暑から寒くなってい 気持ちよい秋はとても短いので今年 いよ寒くなっていきますね。 最近では鼻声の

しり ょ

それぞれ完成間近ですが、工事をや 逆に全ての工事が終わってきれいに 下鉄工事、山手通りの高速道路工事。 路工事真っ盛りです。明治通りの地 なることが想像できないくらいです。 不便さも感じなく過ごしています。 っていること自体になれてしまい、 さて、僕たちの診療室近辺では道 先月、ある講演があり群馬県の沼

た」と感じます。

人が増えてくると「冬が近づいてき

ださったのですが、どの山も同じに れ、ずっと窓の外ばかり見ていまし ことのない広陵とした緑に目が奪わ 言っても過言ではありません。地元 講演の方も順調に終わり、帰りは暗 た。まさに「目が欲しがった」のかも。 て不思議なもので、普段あまり見る の方が山の名前など細かに教えてく しか見えませんでした。でも、人間っ が連なり、道路以外は全て緑と てくださり、車で市街地に向か いました。駅を出るとすぐに緑

闇の中を送ってもらいました。

題も深刻です。 に到着してしまいました。 中、誰一人として会うことなく会場 ちなみに、 会場まで約20分の道 過疎の問

差し歯ってなに!

を説明しましょう。 せんが。そこでまず、差し歯って何か のか分かればいいので特に訂正しま ます。僕たちは何をおっしゃりたい などという表現をされることもあり ば「歯を抜いた後に差し歯を入れた」 解している方が多いんですよ。例え って何か分かりますか? ることがあります。皆さんは差し歯 よく、「差し歯」という表現をされ 意外と誤

が大きかったり、神経を抜く処置を しっかりしているけれども、 差し歯というのは、歯の根っこが むし歯